

中野区役所さんが写真4件を追加しました。

14時間前 ·

町会レポートNo.8 東中野五丁目小滝町会

まちの安全、地域の力で！ 「こども夜警（ナイトパトロール）」

こんにちは。町会ひよこです。

今年も残すところあとわずかですね。今回は12月26日（火曜日）に実施された、こども夜警に伺いました。

この日、拍子木の音が東中野の夜に鳴り響きました。毎年恒例のこの響。この地域の冬の風物詩とも言えるでしょう。

東中野五丁目小滝町会では、毎年12月26日～29日の間、青年部の方が中心になって、恒例の夜警に取り組んでいます。取材に伺ったこの日、15人ほどの人たちで元気に町内をパトロールしました。大人に交じり小学生、中学生、高校生も加わっています。

町会ひよこも夜警に初参加。「火の用心！」という掛け声とともに、拍子木を打ち鳴らしながら歩いていると、「ご苦労さん」と声をかけてくれる地域の方や、音を聞きつけて途中から参加する親子など、たくさんの方にお会いしました。みなさんとの一体感がとてもうれしかったです。

参加した小学生に感想を聞くと「みんなと一緒に歩いて楽しかった」と寒さを感じさせない笑顔で話してくれました。

夜のまちを40分ほど歩いた後、町会の集会所に戻ると、ほっかほっかの肉まんが！ 大人も子どもも笑顔でほおばっていました。

すっかり身も心も温まり、町会の活動が地域の安全につながっていることを感じながら、夜の東中野を後にしました。

以上、町会ひよこがお伝えしました。

中野区町会連合会のホームページも併せてご覧ください。

<http://nakano-chokai.jp>



いいね！ コメントする シェアする